

# *Cuba et la Russie créent un Centre Latino-américain contres les désastres*

---



La Havane, 12 juillet, (RHC)- Un Centre Régional d'Entraînement en Sauvetage et de Pompiers Cuba-Russie a été inauguré à La Havane par des autorités de nos deux pays pour contribuer à contrecarrer les effets en Amérique Latine et dans les Caraïbes des désastres naturels et des incendies.

L'inauguration a été faite par le ministre russe pour les Questions de la Défense Civile, les Situations d'Urgence et l'Éradication des Conséquences des Désastres, Vladimir Puchkov, et par le ministre de l'intérieur de Cuba, le Général de corps d'armée, Abelardo Colomé Ibarra.

Au cours de la cérémonie, Vladimir Puchkov a signalé qu'il est sûr que cette nouvelle installation formera des spécialistes hautement qualifiés, de Cuba et d'autres pays latino-américains et caribéens, afin de faire face à des contingences, de sauver des vies humaines et de réduire les dégâts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28305-cuba-et-la-russie-creent-un-centre-latino-americain-contres-les-desastres>



**Radio Habana Cuba**